

Faites un trou d'un coup pour le Fonds de la Relève Agricole

1000\$

L'albatros

Nous avons des animations et des mini-vidéos (6-15 secondes) et infographies pour faire la promotion des deux types de bourses. Nous mettrons votre logo en exclusivité à la fin d'un segment. Les animations seront partagées sur tous nos réseaux sociaux. Votre logo se retrouvera également dans une publicité d'une page complète dans le journal Agricom du mois de septembre 2020.

500\$

Le birdie

Nous ferons un post avec un montage pour les donateurs de ce montant dans lequel nous mettrons votre logo. Ce post sera partagé sur tous nos réseaux sociaux. Le nom de votre entreprise se retrouvera également dans une publicité d'une page complète dans le journal Agricom du mois de septembre 2020.

300\$

Le bogey

Le nom de votre entreprise sera publié dans une publicité d'une page complète dans le journal Agricom du mois de septembre 2020 ainsi que dans nos remerciements à la clôture de la campagne.

200\$

Le mulligan

Le nom de votre entreprise sera publié dans une publicité d'une page complète dans le journal Agricom du mois de septembre 2020.

**Pour chaque tranche de 100\$,
vous courrez une chance de gagner un
quatuor de golf 18-trous au
Club de Golf Nation**

Bonne chance!



Score a hole in one for the Next generation of farmers

1000\$

The Albatros

We are designing animations and mini-videos (6-15 seconds) and infographics to promote our two types of grants. We will insert your logo in exclusivity at the end of a segment. The animations will be shared over our social platforms. Your logo will also be inserted in a one-page advertisement in the Agricom newspaper for the month of September 2020.

500\$

The birdie

We will design a post with a montage for our sponsors of this level, and we will insert your logo. This montage will be shared on our social networks. The name of your company will also be included in a one page advertisement in the Agricom newspaper for the month of September 2020.

300\$

The bogey

The name of your company will be included in a one page advertisement in the Agricom newspaper for the month of September 2020, as well as our formal donors list at the end of the campaign.

200\$

The mulligan

The name of your company will be included in a one page advertisement in the Agricom newspaper for the month of September 2020.

For each 100\$ pledged ,
you get a chance to win
a foursome 18-hole game at the
Nation Golf Club

Good Luck!

